

Quedó entre líneas o muy marginada una de las visiones de Standard and Poor's: Luis Miguel González

Extractos del comentario de Luis Miguel González, director editorial de El Economista, en el noticiario En los tiempos de la radio de Oscar Mario Beteta.

LUIS MIGUEL GONZALEZ: La semana pasada dedicamos mucho rato hablar sobre las calificadoras y de alguna manera quedó entre líneas o muy marginada una de las visiones de Standard and Poor's, que nos dice en pocas palabras: el bajo crecimiento de México, la complicación para implementar las reformas, no solo tiene que ver con el escenario internacional complejo, sino con una cosa aparentemente simple que estamos perdiendo de vista, y es la política no está ayudando a México a que la economía marche bien.

En buena medida una de las razones por las que el crecimiento económica está más en la zona del 2 por ciento, 1.5, es porque la política y la economía no solo están dialogando, no están trabajando en línea sino con frecuencia están enfrentadas. Uno puede pensar por razones obvias en la CNTE pero nos podemos imaginar la cantidad de realidades locales donde simplemente la economía no puede operar porque el gobernador, el alcalde simplemente va por otro lado, lejos de ayudar a que la economía funcione, se vuelve un lastre.

(...) Y la semana pasada nos dijo Standard and Poor's, es tan obvio que no lo estábamos viendo y hay muchas variables económicas duras, nivel de endeudamiento, nivel de los precios del petróleo, pero el otro es la política no está ayudando a que la economía mexicana crezca, no está ayudando a que aterricen y funcionen las reformas estructurales.